

Reconoce Standard & Poor's a Puebla por buen manejo de finanzas públicas

Puebla, Mérida y León son los tres municipios, de 2 mil 500 que existen en el país, que recibieron un reconocimiento por parte de la certificadora Standard & Poor's, misma que evalúa las finanzas públicas de los tres órdenes de gobierno, informó Eduardo Rivera Pérez, alcalde de Puebla.

En entrevista, el edil puntualizó que este lunes 21 de agosto la certificadora internacional reconoció a la capital poblana por obtener, refirió, una calificación de 9.0 o 9.5 en el manejo de las finanzas públicas.

"Es un organismo internacional que evalúa las finanzas públicas de todos los municipios del país, gobiernos estatales y gobierno federal, y ayer nos entregó un reconocimiento que subimos un escalón más (...) solo nos falta un pasito para llegar a la excelencia, podríamos decir que nos han puesto un 9.0 o 9.5 en el manejo de nuestras finanzas públicas"

Aseveró que las finanzas del Gobierno de la Ciudad son sólidas, ya que todo lo que realiza no representan ningún peso de deuda, mantienen una recaudación transparente, tiene una aplicación transparente, ingresos propios, entre otras, por lo que las y los poblanos no se tienen que preocupar por un desfalco o de que se pierda dinero.

"Las y los poblanos no se tienen que preocupar de que vaya haber un desfalco o de que ya se perdió un dinero o de que ya no lo encuentran, eso no sucede en mi administración, somos seria, responsable y de los tres mejores municipios en el país con la mejor calificación: Mérida, León y Puebla, de tener manejo responsable de sus finanzas públicas"

Rivera Pérez dejó en claro que cada peso público que entra a la caja de la Tesorería Municipal se regresa en beneficios para la gente, una vez que, afirmó, eso es lo que merece Puebla.